



Rhodesian Ridgeback Club Österreich
IHR Ansprechpartner in RR-Fragen
www.rhodesian-ridgeback.at

Ausstellerbestätigung /Eigenbestätigung

RRCÖ Eventwochenende 2023

Ich/ I,

Vorname/Surname:

Nachname/Name:

wohnhaft in/resident in:

bestätige, dass die von mir in das Ausstellungsgelände des Windhundrennclub Tirol im Rahmen des RRCÖ-Eventwochenendes 2023“ eingebrachte(n) Hund(e)
confirm that the dog(s) brought by me to the exhibition grounds of the Windhundrennclub Tirol as part of the RRCÖ Event Weekend 2023"

Rasse (Breed): Rhodesian Ridgeback

Mirochip-Nummer/Microchip number:

Nicht wegen des Verdachtes der **Wutkrankheit (Tollwut)** einer Verkehrsbeschränkung unterliegen und gegen **Tollwut** gültig geimpft sind.

are not subject to a traffic restriction due to the suspicion of rage sickness (rabies) and are validly vaccinated against rabies.

Die oben angeführten betreffenden Tiere weisen keinerlei **sichtbare Krankheitszeichen oder Qualzuchtmerkmale (Ausstellungsverbot gem. Tierschutzgesetz)** auf und unterliegen keinen einschränkenden tierseuchenrechtlichen Maßnahmen.

The animals concerned above do not show any visible signs of disease or torture breeding characteristics (Exhibition ban according to the Animal Welfare Act) and are not subject to restrictive animal health measures.

Inzing, am Unterschrift /signature.....